

## "Silaturahmi Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Mewujudkan Kondusifitas Menuju Pemilu Damai

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jan 11, 2024 - 10:54



*"Silaturahmi Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Mewujudkan Kondusifitas Menuju Pemilu Damai"*

Sebuah inisiatif silaturahmi door to door system (DDS) di Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, menjadi sorotan utama pada hari Kamis, tanggal 11 Januari 2024. Kegiatan yang diprakarsai oleh AIPDA Udin, Bhabinkamtibmas setempat, berhasil meraih perhatian warga setempat.

Pukul 10.30 WIB, Bhabinkamtibmas AIPDA Udin memimpin kegiatan tersebut dengan mengunjungi rumah Sdr Dasep, seorang tokoh masyarakat di Kampung Pangkalan Rt 007/03. Dalam pertemuan yang akrab, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan penting kepada warga terkait menjelang tahun politik 2024.

Pertama-tama, AIPDA Udin menekankan pentingnya menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain agar tercipta suasana pemilu yang damai. Dalam konteks ini, dia mengingatkan masyarakat untuk tidak terprovokasi oleh isu-isu politik yang dapat memecah belah persatuan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan terkait tindak pidana penjualan orang dengan modus tawaran kerja dan iming-iming gaji besar. Hal ini menjadi perhatian serius dalam upaya melindungi masyarakat dari ancaman kejahatan yang merugikan.

"Tetap menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan kembali ronda malam," tegas AIPDA Udin. Himbauan ini sebagai langkah preventif untuk menjaga keamanan di lingkungan sekitar Desa Mekarjaya.

Selain memberikan himbauan, Bhabinkamtibmas juga mendorong warga untuk berperan aktif dalam keamanan masyarakat. Dia mengajak masyarakat untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja di sekitar mereka.

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan tertib dan mencapai hasil yang memuaskan. Dokumentasi dari kegiatan tersebut juga terlampir sebagai bukti transparansi. Dalam laporannya, Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., M.M., menyampaikan apresiasi dan penghargaan atas keberhasilan pelaksanaan DDS oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya.